



Presse- mitteilung

Präventionsprojekt Glücksspiel | pad gGmbH

Neue Grottkauer Str. 5 in 12619 Berlin

Tel.: 030 54 988 157 | Fax: 030 54 988 129

E-Mail: praevention.gluecksspiel@pad-berlin.de

Webseite: www.fauler-spiel.de

Facebook: www.facebook.com/faulespiel

Berlin, 19. September 2018

Bundesweiter Aktionstag gegen die Glücksspielsucht am 26.09.2018

Glücksspiele – ein Thema auch bei Menschen mit Migrationserfahrung

Anlässlich des Bundesweiten Aktionstages gegen die Glücksspielsucht sensibilisiert das senatsgeförderte Präventionsprojekt Glücksspiel der pad gGmbH am 26.09.2018 ab 15 Uhr am Fernsehturm für ein verantwortungsvolles Spielverhalten.

Wettbüros, Spielhallen, Geldspielgeräte in Imbissen - Glücksspiele sind in Berlin überall gegenwärtig und beliebt, insbesondere auch unter jungen Männern mit Migrationshintergrund. Laut Bundeszentrale für gesundheitliche Aufklärung sind diese besonders gefährdet, eine Glücksspielsucht zu entwickeln. **Insgesamt geht die BZgA von etwa 506.000 Menschen bundesweit aus, die ein problematisches oder pathologisches Glücksspielverhalten zeigen.**

Um für die Risiken des Glücksspiels zu sensibilisieren und Unterstützungsangebote bekannt zu machen, hat das Präventionsprojekt Glücksspiel der pad gGmbH Informationsmaterialien in türkischer, arabischer und englischer Sprache für Glücksspieler_innen und deren Angehörige herausgebracht. Betroffene können ihr Spielverhalten mit Hilfe eines Selbsttests einschätzen und Angehörige von Glücksspieler_innen erhalten praktische Empfehlungen und Unterstützungsangebote. (www.fauler-spiel.de/material-und-kampagnen/)

Darüber hinaus hat das Projekt einen Runden Tisch „Glücksspielsucht bei Menschen mit Migrationserfahrung“ ins Leben gerufen. Beteiligt sind Vertreter_innen der Migrant*innenorganisationen, Fachkräften aus verschiedenen Handlungsfeldern sowie der Wirtschaft und Verwaltung. Gemeinsam wird an Strategien für eine migrationssensible Glücksspielsuchtprävention gearbeitet.

Zum Bundesweiten Aktionstag gegen die Glücksspielsucht am 26.09.2018 wird das Präventionsprojekt Glücksspiel am Fernsehturm mit einer riesigen Bodenzeitung auf verantwortungsvolles Spielen aufmerksam machen und mit Passanten ins Gespräch kommen. Auch auf die häufig unbekannte Möglichkeit, sich vom Glücksspiel sperren zu lassen, wird dabei besonders aufmerksam gemacht.

Das Präventionsprojekt Glücksspiel der pad gGmbH wird vom Land Berlin gefördert. Das Projekt ist berlinweit für glücksspielbezogene Information und Aufklärung zuständig und führt Kampagnen, Informationsveranstaltungen und kostenlose Schulungen durch.

GEPLANTE AKTION AM BUNDESWEITEN AKTIONSTAG GEGEN DIE GLÜCKSSPIELSUCHT

Aktion Bodenzeitung „Heute schon gewonnen?“

Zeit: 26. September 2018 ab 15 Uhr

Ort: Vorplatz am Fernsehturm, Panoramastr. 1, 10178 Berlin

BILDMATERIAL UND WEITERE INFORMATIONEN

<https://www.fauler-spiel.de/ueber-uns/>